

Fiestas 2010. 17 de julio. Día de la Bicicleta

El día 17 de julio de 2010, en Mengíbar, y con motivo de la Feria y Fiestas en honor de nuestra patrona M^ª Magdalena, tuvo lugar el Día de la Bicicleta, que al igual que años anteriores ha contado con la asistencia de muchos ciclistas, sobre todo niños y niñas que han circulado a lo largo de diversas calles de nuestra localidad.

Después de terminar el recorrido urbano, la marcha ha concluido en el Parque Municipal, donde se han celebrado numerosos concursos entre los participantes.

Al final , refrescos, bocatas y, como no, trofeo para los ganadores, que dicho sea de paso, so lo han pasado muy bien,

FOTOS